

# SWI

## Mantri Hutan Bayu Siap Sukseskan Tanaman Tahun 2024

Mayzha - [SURABAYA.SWI.OR.ID](http://SURABAYA.SWI.OR.ID)

Dec 7, 2024 - 12:33



Banyuwangi - Dalam rangka sukses tanaman tahun 2024 dalam kawasan hutan

yang menjadi tanggung jawabnya Mantri Hutan (KRPH) Bayu ditengah kesibukannya dalam kegiatan pengelolaan hutan diwilayah kerjanya masih menyempatkan untuk mengambil bibit tanaman pokok kehutanan jenis Pinus di Persemaian BKPH Kalisetai di Dusun Tojo Desa Desa Temuguruh Kecamatan Sempu-Banyuwangi, pada (Sabtu 07/12/2024).

Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Bayu atau biasa disebut Mantri Bayu, Adi Raharjo mengatakan Perhutani merupakan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang bertugas mengelola sumber daya hutan di pulau Jawa dan Madura.

“Perhutani juga berperan dalam mendukung kelestarian lingkungan, sosial budaya, dan perekonomian masyarakat disekitar hutan,” ujar Adi.

“Kegiatan pengelolaan hutan [Perhutani](#) selalu melibatkan masyarakat sehingga dapat memberi manfaat ekonomi bagi masyarakat, misalnya sebagai pesanggem (petani hutan), penyadap (getah pinus dan damar), blandong (tenaga terbang), bahkan masyarakat disekitar hutan juga bisa pemanfaatan lahan dibawah tegakan (PLDT), mencari kayu bakar dan mencari hijauan makanan ternak (HMT), itu semua bisa dilakukan dalam kawasan hutan yang dikelola Perhutani,” terangnya.

“Diwilayah kerja kami terdapat kegiatan tanaman kehutanan tahun ini yaitu di petak 11c-7, saya optimis bisa terealisasi 100 % karena mendapat dukungan dari masyarakat disekitar hutan dengan kolaborasi yang terjalin dengan baik bersama Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Green Bayu Mandiri melalui Kelompok Tani Hutan (KTH) Bayu,” pungkasnya.

Ketua Kelompok Tani Hutan (KTH) Bayu, LMDH Green Bayu Mandiri, Mbah Sujik mengatakan masyarakat disekitar hutan merasakan beruntung sekali telah diberi andil oleh Perhutani melalui Mantri Bayu pak Adi secara gratis tidak dipungut biaya apapun.

“Kami bisa bercocok tanam palawija disela sela tanaman pokok kehutanan, makanya dengan senang hati saya bersama beberapa anggota KTH Bayu ikut Pak Mantri Bayu ambil bibit Pinus di Persemaian Purwodadi,” kata mbah Sujik.

“Kami selaku Ketua KTH Bayu beserta LMDH Green Bayu Mandiri dan masyarakat disekitar hutan dengan pendampingan Perhutani siap mensukseskan tanaman kehutanan perhutani di RPH Bayu, hutan lestari masyarakat sejahtera,” kata mbah Sujik dengan berapi api. @Red.